



carreras populares SEGUNDA EDICIÓN

Salamanca y Zamora, sedes del Circuito del VIII Centenario

La organización ha decidido colaborar con el Banco de Alimentos

ALEX G. SANTANA | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ya tiene preparada la segunda edición de su Circuito de Carreras Populares del VIII Centenario, que ha quedado reducido de cuatro a dos pruebas: el 17 de abril se celebrará la competición en Salamanca y el 21 de mayo en Zamora. Los responsables del Servicio de Educación Física y Deportes se han marcado como objetivos para este año fomentar la participación femenina y de los corredores populares, con clasificaciones independientes de acuerdo a la edad para que todos tengan las mismas posibilidades de optar a los premios.

Alberto Rincón, director del Servicio de Educación Física y Deportes, explicó por qué habían decidido prescindir de las carreras en Ávila y Béjar, que sí hubo el año pasado en la primera edición: "Tuvimos dificultades de organización en ambas ciudades y también hemos querido hacer más sostenible el Circuito, por lo que lo hemos dejado en estas dos pruebas".

Además, el Circuito tendrá un marcado carácter solidario: junto al precio de la inscripción, que se ha bajado a cinco euros, cada participante deberá aportar al menos un kilo de alimentos no perecederos que irá destinado al Banco de Alimentos, y a tal efecto ya se han colocado lugares de recogida en Salas Bajas, el polideportivo Miguel de Unamuno, y las oficinas de la plaza San Bartolomé en Salamanca, y en el polideportivo del Campus Viriato en Zamora.

El plazo de inscripción, tanto para la carrera de Salamanca como la de Zamora empieza este martes y permanecerá abierto hasta tres días antes a la celebración de cada prueba.



Cristina Pita, Mariano Esteban y Alberto Rincón. | GUZÓN

SE HAN BUSCADO FÓRMULAS PARA BUSCAR LA INSCRIPCIÓN DE EQUIPOS AMPLIOS

La organización ha buscado nuevas fórmulas para hacer más interesante la inscripción. En las clasificaciones individuales se han igualado todas las categorías para que todos los corredores puedan optar a los premios. Por equipos, en la que será la gran novedad para este año, podrá haber de cuatro a diez componentes. Puntuarán para la clasificación los cuatro primeros, pero con la ventaja de hacerlo en su categoría, y del quinto al décimo, si los hubiera, todos los que crucen en meta restarán un punto al global, con lo que los equipos amplios tendrán ventaja.

EL RECORRIDO VOLVERÁ A ATRAVESAR LUGARES EMBLEMÁTICOS Y EL CASCO HISTÓRICO

La salida y meta de la prueba de Salamanca del 17 de abril estarán situadas en el complejo de Salas Bajas. Entre medias, los participantes recorrerán el casco histórico, con paso por lugares emblemáticos de la Universidad.